
Protokoll zum Gründungstreffen KiTa-Gemeindeelternrat vom 23.10.2022

Teilnehmer: Siehe Teilnehmerliste 

Tagesordnungspunkt Notiz

Vorstellungsrunde
Die Teilnehmer haben sich vorgestellt

Erweiterung des Rates Die KiTa Lütt Louis hat intern für eine Aufnahme 
gestimmt und beantragt die Aufnahme in den Rat

Wahl des Vorstands
 In einer offenen Wahl und einstimmig wurden

als erste Vorsitzender Constantin Greve und 
als Stellvertreter Tim Maack gewählt

Diskussion  Die aktuelle Situation der sinkenden Anzahl 
an Erzieher wurde erörtert aus Sicht der 
Eltern sowie auch aus Sicht der Erzieher. Es 
wurde Gründe dargestellt und diskutiert. 
Beispielweise: Keine Vergütung der 
Ausbildung und neue ausgelernte Kräfte 
wollen meist nicht mehr Vollzeit arbeiten)

 Der Vorstand hat aus einem Treffen vom 
04.10 einen Vorschlag des Trägers vorgestellt.
Dieser Vorschlag beinhaltet die Kernzeit 
zugunsten der Randzeiten zu kürzen und 
somit variabler bei Personalfragen zu sein. 
Eine nicht abgeschlossene Diskussion 
entfachte, da viele Detailfragen nicht 
beantwortet werden konnte. Das stärkste 
Frage war: „Wie werden trotz Randzeit den 
Familien die notwendigen Zeiten garantiert?“ 
Zudem ergab sich in der Diskussion dass dies 
Modell wahrscheinlich nicht über jede 
Einrichtung gleichermaßen angewendet 
werden kann und die Kosten unklar sind.
Es wurde betont, dass der KiTa-
Gemeindeelternrat sich weiter für 
Öffnungszeiten zugunsten von 
Vollzeitbeschäftigte mit längerer Anfahrt stark
machen wird aber sich auch Flexmodelle 
vorstellen kann.

 Die neue Bedarfsabfrage der Gemeinde 
wurde vorgestellt. Diese wurde als 
Verbesserung zur vorherigen Version erkannt 
aber entspricht immer noch nicht der Realität 
der Eltern.

 Weihnachtsmarktaktion wurde vorgestellt. 
KiTA Pusteblume wird entgegen vorheriger 
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Absichtserklärung einen eigenen Stand in 
Hermannsburg führen. Die restlichen 
Einrichtungen diskutierten was angeboten 
werden kann und ob nur die Eltern oder auch 
die Kinder selber etwas beitragen können. Es 
kam der Hinweis dass die Budenvergabe in 
beiden Gemeinden schon war.

Festlegung

 Positionspapier ist durchgesprochen und 
freigegeben

 Alle KiTas, ausgenommen KiTa Pusteblume, 
werden für die Weihnachtsmärkte Unterlüß 
und Hermannsburg backen (Eltern) und 
basteln (Eltern sowie KiTas Gruppen auf 
Anfrage). Die KiTas werden unter den Eltern 
Hilfe für den Verkauf organisieren. Sandra 
Klein koordiniert die Aktion. Der Erlös wird 
anteilig (Anzahl der Kinder) unter den 
Einrichtungen verteilt.

Vorschlag

 Bei der Wahl neuer Ratssitzungstermine mehr
Tage zu Auswahl anzubieten, insbesondere 
Werktage

 Bei Wiederholung der Weihnachtsaktion die 
Planung schon in der ersten Sitzung im neuen 
KiTa-Jahr abschließen
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